
Presentazione 

Nato a Ragusa il 13 Maggio del 1968, vivo a Siracusa, sposato con Rita e padre di Davide e Marcella; laureato in Economia, svolgo la professione di “Broker di
Assicurazioni”, dirigendo l’ufficio siciliano di un’importante multinazionale del settore.

Il mio rapporto con l’Atletica nasce alla fine degli anni ’70, grazie a mio fratello “Giorgio”, figura da molti conosciuta tra i dirigenti Fidal siciliani, che mi trasmette l’entusiasmo e
la passione per questo sport. Ho praticato io stesso Atletica Leggera, negli anni ’80/’90 e l’Atletica che ho vissuto e che ricordo sempre viva nei miei pensieri, era quella dei
campi affollati di atleti, con infinite batterie/serie in tante gare, con figure di giudici, tecnici e dirigenti che hanno fatto la storia dell’atletica siciliana; quella delle manifestazioni
promozionali “Esercito Scuola”, dei “Giochi della Gioventù”, dei “Campionati Studenteschi” e dei frequenti “Raduni”; era anche l’Atletica, forse più facile, delle infinite risorse
finanziarie erogate da Enti ed Istituzioni e, soprattutto, era lo sport che faceva nascere e cementava “inossidabili amicizie “, nate sui campi e rimaste tali nel tempo.

Dopo una breve pausa, che mi vede frequentare l’ambiente solo saltuariamente, alla fine del 2014 mi ritrovo di nuovo catapultato “anima e corpo” in questo mondo, a seguito
dell’improvvisa e prematura scomparsa di mio fratello Giorgio, sentendo il dovere di portare avanti quello che era stato il suo principale motivo di vita. Assumo, pertanto, la
presidenza della A.S.Dil. Milone, iniziando la mia carriera da inesperto “Dirigente” sportivo ed appassionandomi immediatamente al ruolo grazie al sostegno degli storici
componenti del Team delle Consociate A.S.Dil. Femminile Diana e Selene Siracusa.

Nel 2017 vengo eletto per la prima volta al Consiglio Regionale, assumendo anche il ruolo di Vice-Presidente Vicario al fianco del Presidente Prof. Nicola Siracusa,
esperienza in Consiglio che, però, si conclude molto presto, a seguito delle dimissioni di quest’ultimo; in Comitato Regionale svolgo, per qualche mese, anche il ruolo di
“reggente” sino all’arrivo del Commissario Gen. Vincenzo Parrinello, esperienza che mi permette di rendermi conto della complessità della gestione del comitato.

Da Dirigente sportivo ho sempre creduto nel valore dell’aggregazione e cooperazione e grazie a questi miei ideali, insieme a dei vecchi amici, compagni di squadra (cito tra
tutti, Massimo Bianca ed Emanuele Gallo) ed al supporto di persone a me molto care (cito tra tutti Maria Luisa Madella, mia ex allenatrice e dirigente della Diana, punto di
riferimento nella condivisione di molte mie decisioni) abbiamo iniziato un “progetto” che ha portato la nostra Società (A.S.Dil. Milone) ad essere Squadra di assoluto vertice
Nazionale con l’ammissione, nel 2019, alla serie A nella Categoria Assoluti, a cui parteciperemo nel 2021.
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Incarichi e curriculum sportivo

Progetti ed Obiettivi

Ho deciso di riproporre la mia candidatura al Consiglio Regionale, per il quadriennio 2021-2024, con la convinzione che si possa e si debba riportare l’Atletica ad essere
fortemente attrattiva, non solo per le nuove generazioni di atleti, ma anche per i tecnici e i dirigenti. Gli obiettivi fondamentali, che il nuovo Presidente ed il suo Consiglio
dovranno perseguire, sono sintetizzabili in poche, ma fondamentali azioni: 1) Stabilità di Governo e Programmazione; 2) Modernizzazione e informatizzazione degli apparati;
3) Servizi alle Società; 4) Formazione (Tecnica, Dirigenziale e per il GGG); 5) Funzionamento e valorizzazione dei Comitati Provinciali; 6) Funzionamento e valorizzazione
del GGG; 7) Impiantistica e grandi eventi in Sicilia; 8) Rafforzamento relazioni con Istituzioni (FIDAL, CONI, EPS, SCUOLE, ENTI LOCALI, Ecc.).

Credo, in estrema sintesi, che nell’ambito del complicato e complesso contesto in cui la FIDAL Sicilia si trova ad operare, sia necessario compiere scelte strategiche
orientate soprattutto: alla promozione della pratica dell’Atletica Leggera ed in particolare per giovani e giovanissimi, attivando iniziative con scuole ed altri possibili vivai; al
supporto e sostegno degli Atleti, dei loro Tecnici e delle Società in termini di servizi (sia per chi svolge attività su pista che per chi si dedica prevalentemente all’attività
Amatoriale ed alle Corse su Strada); al rilancio delle aree siciliane atleticamente meno attive. Sono convinto che solo attraverso uno spirito di gruppo ed un reale senso di
appartenenza al movimento, unito ad una seria e rispettosa collaborazione tra tutti i protagonisti, che dia spazio al “noi” in luogo dell’io, si possa fare il bene dell’Atletica
Siciliana e di tutte le Associazioni, che ne sono l’anima portante.


